



Studio

33 m²

Réf. MB0097

2 900 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce charmant studio de Fontvieille dispose d'une terrasse avec vue sur le port et se trouve à quelques pas des restaurants et boutiques animés du front de mer. La résidence dispose d'équipements haut de gamme tels qu'une piscine intérieure avec nage à contre-courant, un sauna, une salle de fitness et un service de conciergerie 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. Un mélange parfait de confort et de commodité dans l'un des quartiers les plus prisés de Monaco. 2900€ + 660€ de charges.

This charming studio in Fontvieille offers a terrace with a partial view of the port and is just steps away from the lively restaurants and shops along the waterfront. The residence features top amenities including an indoor pool with counter-current swimming, sauna, fitness room, and 24/7 concierge service. A perfect blend of comfort and convenience in one of Monaco's most desirable areas. 2900€ + 660€ of charges.

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

